



JUMAT, 11 NOVEMBER 2022

## KMT Dikembangkan untuk Pembayaran Tiket Trans Jogja

YOGYAKARTA - Mulai 10 November 2022, Kartu Multi Trip (KMT) bisa digunakan untuk transaksi pembayaran tiket Trans Jogja. Inovasi ini merupakan hasil kolaborasi KAI Commuter bersama Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta dan PT Anindya Mitra Internasional (AMI) selaku operator bus Trans Jogja.

Seperti diketahui, KMT merupakan uang elektronik dengan sistem saldo untuk memudahkan transaksi dalam pembayaran tiket commuter line. Fasilitas yang diterbitkan oleh KAI Commuter itu juga bisa digunakan untuk membayar parkir di stasiun commuteline dan merchant yang sudah bekerjasama.

"Kolaborasi kami dengan Dishub Yogyakarta kali ini akan memudahkan para pengguna commuteline Yogya-Solo yang hendak melanjutkan perjalanan menggunakan bus Trans Jogja," kata Direktur Operasi dan Pemasaran KAI Commuter, Wawan Ariyanto saat launching, Kamis (10/11).

Dengan menggunakan KMT, masyarakat khususnya pelajar dapat mengakses bus Trans Jogja yang beroperasi mulai pukul 06.00 hingga 19.00 WIB dengan cakupan 17 koridor di berbagai wilayah Kota Yogyakarta. Masyarakat cukup membawa KMT ke halte lalu petugas akan memproses pembayaran.

### Dapat Saldo

Kartu tersebut dapat dibeli seharga Rp 30 ribu, dan akan mendapatkan saldo Rp 10 ribu. Top up juga bisa dilakukan di seluruh stasiun yang melayani operasional commuter line dan KA Prambanan Ekspres.

"Harapan kami, integrasi pembayaran ini bisa diterapkan pada moda transportasi lainnya khususnya di wilayah Yogyakarta dan Solo. Dengan begitu dapat lebih menarik minat masyarakat untuk beralih menggunakan moda transportasi publik yang ramah lingkungan, hemat waktu, dan lebih sehat," ujar Wawan.

Dia menambahkan, commuteline Yogya-Solo saat ini rata-rata melayani 17 ribu pengguna per hari pada akhir pekan atau hari libur dengan mengoperasikan 24 perjalanan. Sedangkan saat hari kerja, jumlah pengguna sekitar 11 ribu dengan pengoperasian 20 perjalanan.

Selain Yogyakarta, masyarakat juga bisa menggunakan commuter line untuk menjangkau wilayah Klaten, dan Solo. Yang terbaru, perjalanan sudah sampai stasiun Palur di Karanganyar. Direktur Utama PT AMI, Dyah Puspitasari mengatakan, dengan KMT, penumpang Trans Jogja jadi mudah menelusuri commuteline.(J1-36)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005